

# Place a l'innovation chez les jeunes

Pierre-Alex Barcoïsbide

Cet article a également été publié dans les éditions suivantes : Béarn et Soule, page C2\_12

**D**ans le cadre des vingt-cinq ans de Mùsikaren Egūna (qui aura lieu les 6, 7 et 8 juin prochain), l'association Bil Xokoa a organisé les 25 heures de l'innovation, le week-end du 24 et 25 mai à Ordiarp, à l'atelier Etxeberri et Bedaxagar ainsi qu'au local Bil Xokoa.

À cette occasion, la parole fut donnée aux jeunes. Leurs appréciations seront recueillies pour dégager les priorités auxquelles ils aspirent.

## Défi pour la Soule de demain

En partenariat avec Azia, différents jeunes de Soule ont été approchés pour la réalisation d'une oeuvre matérielle ou immatérielle. Ceux sont au total 11 groupes qui ont participé à ce défi dont le thème est le suivant : " Défi pour la Soule de demain ". Les réalisations furent diverses, entre créations artistiques, chant, théâtre, création multimédia, chants, vidéos... L'objectif est ainsi de montrer, via n'importe quel support, comment les jeunes voient la Soule de demain. Les travaux seront présentés le samedi du festival Mùsikaren Egūna, c'est-à-dire le 7 juin, à Ordiarp.

La journée commencera par la présentation de tous les projets avec les différents commentaires des réalisateurs. Une fois les projets présentés, en fin de matinée, un débat sera lancé avec une analyse de synthèse réalisée par des sociologues, avocats, analystes, journalistes et par les référents qui les auront accompagnés...